

## CONCLUSION

Podemos concluir que los riesgos de trabajo siempre estarán presentes en toda empresa debido a que toda actividad que se realice implica un riesgo, la única forma de eliminarlo es evitar actividades de alto riesgo, pero los riesgos no pueden ser eliminados si se pueden evitar o controlar.

Para esto es necesario contar con una comisión encargada de administrar la seguridad e higiene en el área laboral la cual deberá estar regulada por el instituto de salud correspondiente para mantener condiciones de trabajo que no pongan en riesgo la integridad física de los empleados.